

わたしたちの市民憲章

新出雲市発足一周年記念式典



最優秀賞、優秀賞を受けた子どもたちによる「わたしたちの市民憲章」の発表

未来を担う子どもたちが、新出雲市について学び、出雲市の将来あるべき姿、自分たちがめざす市民像について考えることにより、市民としての自覚、郷土に対する愛着や誇りをもってほしいとの思いから、市内の小学5・6年生に、学級ごとに取り組みを呼びかけました。

最優秀賞 荒木小 6年1組

伝えよう ~豊かな自然と伝統を~
 育てよう ~あいさつの輪と優しい心~
 結ぼう ~ご縁を世界の人と~
 築こう ~理想と夢にふくらむ出雲市を~

優秀賞

神西小 6年2組

- ① つまでも ② つとしい町 ③ ちろん出雲
- ・となり近所 声をかけあう 町づくり
 - ・美しい自然 守っていこう 市民の力で
 - ・語りつごう ぼくらの自慢 出雲の歴史

平田小 6年1組

故郷(ふるさと)出雲は、私たちの誇り(プライド) 誇り(プライド)ゲット作戦
 その1 出雲のおいしいものをどんどん食べてみよう
 その2 出雲のきれいな風景をたくさん見てみよう
 その3 出雲の伝統をたくさん知ろう
 その4 出雲の人とたくさん笑おう
 その5 出雲のコマーシャルをたくさんしよう

出雲市民憲章

出雲市民の誓い

豊かな自然と歴史に育まれた 神話のふるさと出雲の國 わたしたちは 出雲を愛し 自然と歴史文化を受け継ぎ 後世に伝え 夢と希望をもって 未来へ羽ばたく出雲を 創造するため ここに市民憲章を定めます



市民憲章起草委員会の委員などによる市民憲章記念碑の除幕(出雲市役所前ミニ公園)

環境のまち



世界に誇る「環境のまち」をつくります

自然を守り、美しく清らかな心を大切に環境のまち出雲

教育のまち



世界に誇る「健康のまち」をつくります

平和を愛し、安心で生命輝く健康のまち出雲

産業のまち



世界に誇る「教育のまち」をつくります

学びの志をいただき、ひとりひとりの夢を実現する教育のまち出雲

世界に誇る「文化のまち」をつくります

歴史と伝統を尊び、未来を創造する文化のまち出雲

世界に誇る「産業のまち」をつくります

働く喜びをもち、地域を支え豊かにする産業のまち出雲

健康のまち



文化のまち



市の木・市の花 四季の花

「市の木」「市の花」は、12月から1月にかけて募集。寄せられた430点の中から、応募の多かった上位5種をもとに、選考委員会で決定しました。また、選考委員の提案により、1年を通じて育て親しまれる「四季の花」も決めました。



市の木「黒松」

築地松や防風林として、この地域特有の景観をなし、神話のふるさとにふさわしく、力強く躍動する出雲を象徴しています。



市の花「菊」

清楚で気品が高く、香りもよく、また、気候風土にも合うことから育てやすいため、世代をこえた多くの市民に親しまれています。



春の花 サクラ
 日本を代表する花木で市内各地に名所があり、華やかで心を和ませてくれます。



夏の花 アジサイ
 初夏から梅雨の時期にかけて庭先や道端の風景を優しく彩ってくれます。



秋の花 コスモス
 明るく親しみやすい雰囲気から好まれる花です。



冬の花 ツバキ
 その艶やかな彩りが、冬のまちなみに温かな色合いを添えてくれます。

新出雲市発足一周年記念式典 市長あいさつ

昨年3月22日、新「出雲市」が誕生してから、この一年間の歩みの中で市の進むべき方向を定め、今後の発展の道すじ・仕組みづくりに大きな成果を挙げてきました。特に、対話と市民参画の取り組みを進めるため、全市38会場での市政フォーラムの開催など、地域の現状や新市建設への提言などをいただけてまいりました。

また、各地域では、合併直後から地域協議会が発足し、行政との協働による「地域まちづくり計画」が策定され、それぞれの特性を生かした自らの地域の進むべき方向が示されたところです。

さらに、新市全体の発展と2015年の姿を明らかにする『21世紀出雲のグランドデザイン』の策定や、この実現のための各種審議会など、行政の仕組み・方向付けの検討の場を立ち上げました。加えて、産業、教育・文化、男女共同参画の条例を制定するなど、新市運営のルールづくりや方針が整い、いよいよ「住民が主役のまちづくり」地域特性が光るまちづくり、「地方分権時代に対応する

まちづくり」の三つを基本指針に、『西部日本海域の中心都市』『日本のふるさと新「出雲市」の実現に向け、飛躍 発展への本格的なスタートを切ったところです。』

18年度においても、産業振興や農業振興、特産品の高付加価値化、ブランド化と一層の販路拡大を図るとともに、神話観光大國の創造と交流人口1,000万人を目標とする観光ネットワークを形成してまいります。

また、地球規模の環境問題に取り組むため、ポイ捨て禁止やリサイクルの促進、風力・バイオマス発電など新エネルギーの活用による「世界最先端の環境先進都市」をめざしてまいります。

さらに、人材づくりのため、子育て支援から、幼児教育、保育園の振興や学校教育、生涯教育をはじめ、芸術文化、スポーツ、科学技術振興などを展開するとともに、「健康文化都市の創造」としてすべての市民が健康で文化的な暮らしができるように、福祉・医療・保健の連携を密にまいります。

今後も市民の皆様とともに、真に心豊かで活力のある21世紀都市出雲の創造に向け、明るい未来への確信のもと、真摯にかつ力強く前進、前進また前進しようではありませんか。